
国会が開催されました。石川議員など小沢幹事長の秘書であった人が逮捕されましたが、小沢さ

んは何とか国会開催まではセーフだったようです。もしかしたら「時効？」なんて事もあるのかも

知れませんね。でも、政治家の倫理の問題としては、時効に関係なく国会で調べて貰いたいと思い

ます。大久保秘書が「これは胆沢ダムじゃない、小沢ダムだ」と云い、鹿島の下請けが五千万円、

工事代金に上乗せして鹿島から受け取り、それを小沢事務所に出したそうですね。もし「不正はな

い」のであれば、金の流れを、明らかにすれば良いことではありませんか。小沢さんの問題で鳩山

兄弟への母親の金の問題が霞んでいますが、母親からの大金を何に使ったのでしょうか？もし、金

で党首の座を買ったなら、大問題です。

--- マニラにて ---

子会社の千代田フィリピンには、機械関係の業務に絡んでＩＴ講習の講師として毎年出張してい

ました。これはその時ホテルの窓から描いたものです。朝早いので絵の手前の駐車場には、ほんの

少ししか車がありません。、通りの車も少しです。細い超高層ビルが沢山建っています。ある年に

は未だ鉄骨だけで工事中だったのが、翌年になると完成して窓に明かりが点るということが良くあ

りました。図の中央の緑豊かな建物は、"Banco de Oro". 直訳すると「金の銀行」。上の階に行く

毎に、小さくなっています。各フロアの周囲にバルコニーがあり、そこに色々な植物が植わってい

ます。図の左端の黄色っぽい建物は、「メガモール」と云うショッピングセンター。５、６階建て

で、スーパー、映画館、食堂など色々あります。日本そばの店、カツ丼の店などもありました。
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この手紙への感想を山下のメルアド yms.tor@mbn.nifty.com にお送り下さい。

□◇□◇□◇□ 日 曜 通 信 (2010.01.24) from 山下 徹 □◇□◇□◇□
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